

	Prueba de Acceso a la Universidad Castilla y León	FRANCÉS	EJERCICIO Nº Páginas: 3
---	--	----------------	--

L'examen se compose de cinq exercices.

PARTIE I : Répondez aux **exercices 1, 2, 3 et 4** correspondants.

PARTIE II (exercice 5) : Choisissez l'une des deux options : A ou B.

PARTIE I. COMPRÉHENSION

Pourquoi les jeunes aiment la littérature fantastique

La littérature fantastique est un genre qui attire de plus en plus de jeunes aujourd'hui. Ce type de littérature permet de s'évader dans des mondes imaginaires, pleins d'aventures et de créatures extraordinaires. Beaucoup de jeunes aiment ce genre car il leur offre la possibilité de rêver et d'échapper à la réalité quotidienne. Dans ces histoires, tout est possible, et cela stimule leur imagination.

Une des raisons pour lesquelles les jeunes aiment la littérature fantastique est qu'elle traite souvent de thèmes universels tels que l'amitié, le courage, et la découverte du monde. Ces thèmes connectent particulièrement avec les adolescents qui traversent des moments de changements importants dans leur vie. Par exemple, dans le livre *Onyx Storm** de Rebecca Yarros, les personnages principaux se retrouvent dans des situations difficiles où ils doivent affronter leurs peurs et découvrir des aspects cachés d'eux-mêmes. Ce type d'histoire touche particulièrement les jeunes car ils se sentent connectés aux personnages, qui vivent des situations similaires.

En plus, la littérature fantastique permet aux jeunes de découvrir des mondes différents de celui qu'ils connaissent. Ces univers peuvent être remplis de magie, de créatures surnaturelles, ou de technologies avancées. Les jeunes adorent explorer ces mondes fictifs où ils peuvent vivre des aventures palpitantes et rencontrer des personnages hors du commun. Dans *Onyx Storm*, le contexte de l'histoire est à la fois mystérieux et magique, ce qui rend l'expérience de lecture encore plus intéressante.

De plus, les jeunes sont attirés par les histoires fantastiques car elles offrent souvent des personnages forts et des histoires d'amour intéressantes. Dans *Onyx Storm*, l'histoire d'amour entre les personnages principaux est un élément central. Les jeunes s'identifient à ces relations, car elles peuvent être pleines de complications, de passions et d'émotions profondes, tout comme les expériences qu'ils vivent dans leur propre vie.

Enfin, la littérature fantastique offre aussi une forme de réflexion sur le monde actuel. Bien que les histoires se déroulent dans des mondes imaginaires, elles abordent souvent des questions sociales, politiques et éthiques qui sont pertinentes pour les jeunes. Cela les aide à mieux comprendre le monde qui les entoure, tout en leur permettant de réfléchir à leurs propres valeurs et croyances.

En somme, la littérature fantastique est un genre qui permet aux jeunes de s'évader, de rêver, et de découvrir des histoires riches en émotions et en aventures. Ils peuvent s'immerger dans des mondes fascinants tout en explorant des thèmes qui les touchent personnellement. Ce genre littéraire continuera à passionner l'imagination des jeunes générations pour les années à venir.

*Traducido al español como *Alas de Onix*.

QUESTION 1 (2 points). Dites si c'est vrai ou faux et justifiez votre réponse en citant le texte.

1. Les jeunes préfèrent la littérature fantastique parce qu'elle leur permet d'échapper à la réalité quotidienne.
2. Les jeunes n'aiment pas les personnages forts dans les livres fantastiques.
3. La littérature fantastique aborde parfois des questions sociales et éthiques importantes.
4. Les jeunes ne s'intéressent pas à l'aspect romantique dans les livres fantastiques.

QUESTION 2 (2 points). Choisissez deux des trois questions suivantes et répondez sans répéter le texte.

1. Pourquoi la littérature fantastique est-elle particulièrement populaire parmi les jeunes ?
2. Comment *Onyx Storm* de Rebecca Yarros reflète les situations auxquelles les jeunes peuvent s'identifier ?
3. Quels sont les aspects de la littérature fantastique que les jeunes aiment ?

QUESTION 3 (1,5 points). Lexique.

- A. Cherchez dans le texte un synonyme de : "s'échapper".
- B. Cherchez dans le texte un antonyme de : "réalité".
- C. Cherchez dans le texte un synonyme de : "mondial".
- D. Cherchez dans le texte un antonyme de : "vieux".

QUESTION 4 (1,5 points). Chaque question comporte quatre réponses possibles. Choisissez la réponse correcte (A, B, C ou D).

1. Quel est le thème principal abordé dans la littérature fantastique ?

- A) L'histoire des guerres mondiales.
- B) Les voyages dans l'espace.
- C) L'évasion dans des mondes imaginaires.
- D) La biographie des personnages historiques.

2. Avec la lecture de la littérature fantastique les jeunes cherchent :

- A) La découverte de nouveaux continents.
- B) L'évasion dans des mondes imaginaires.
- C) À connaître la biographie de personnages célèbres.
- D) L'étude des sciences naturelles.

3. Quel est l'intérêt de la littérature fantastique ?

- A) Elle permet de vivre des aventures dans des mondes réels.
- B) Elle offre des histoires basées uniquement sur des faits historiques.
- C) Elle stimule l'imagination et nous transporte dans des univers magiques.
- D) Elle se concentre sur des personnages adultes.

PARTIE II. EXPRESSION ÉCRITE

QUESTION 5 (3 points). Rédigez un texte en français d'environ 120-150 mots. Deux options vous sont proposées, à choisir l'une d'entre elles.

A. Est-ce que tu aimes lire des histoires d'aventures ou de fiction ? Pourquoi ? Quel genre de lecture t'intéresse le plus ?

B. Si tu ne lis pas souvent, pourquoi penses-tu que certains jeunes ne sont pas intéressés par la lecture ? Quelles sont, selon toi, les raisons qui expliquent cela ? Quelles sont donc les activités que tu aimes faire ?